

EDITORIAL



Estimados lectores:

El 2015 será para algunos el año en que Chile ganó la Copa América; otros lo recordarán por los niveles de brutalidad al que pueden impulsar ciertos fanatismos. Sin embargo, según las noticias recientes, lo más probable es que los libros de historia lo registren como el año en que el ser humano multiplicó su capacidad para escuchar el Universo, al detectar por primera vez las ondas gravitacionales predichas 100 años antes por Einstein.

La Antártica, tema de nuestra portada, es a su vez una rica fuente de informaciones sobre el milenario devenir de nuestro planeta. Les presentamos tres artículos con visiones complementarias sobre el continente helado que reflejan también el compromiso de la Marina en esas latitudes.

Gracias al talento de su autor, la trilogía valórica institucional es abordada en estas páginas con una explicación honesta y concreta.

El registro que llevamos de los sucesos en que nos toca participar cobra relevancia cuando se pretende construir la historia. Un primer artículo de esta edición nos propone cómo hacerlo mejor, y otro nos ilustra respecto al empeño realizado para conformar el actual archivo histórico institucional.

Una tarea gigantesca como la construcción del puente sobre el Canal Chacao genera efectos; aquellos relacionados con el tráfico marítimo en el área de Chiloé son analizados con apoyo de gráficos y desde la perspectiva del navegante.

Finalmente, les recomiendo leer la entretenida saga de tertulias de dos camaradas que discuten acerca la vida y de la táctica.

Como siempre estaré atento a vuestros comentarios en director@revistamarina.cl

El Director